

Le mot de la semaine

par James Chéron
maire de Montereau-fault-Yonne
vice-président de la Région Île-de-France

Nouveau : des vacances pour tous à la montagne !

Depuis plusieurs années, «Vacances pour tous» a déjà emmené des milliers de Monterelais(es) à la mer l'été pour 1 euro.

En 2025, la Municipalité diversifie cette offre : pour la première fois, des journées à la montagne sont proposées pendant les vacances d'hiver. Et toujours le même principe : 1 euro pour le transport et un pique-nique, pour vous permettre de découvrir les plaisirs de la montagne (et peut-être de la neige ?) à prix réduit.

Ainsi, «Vacances pour tous» continue d'incarner la volonté de notre Municipalité de garantir à chaque Monterelais(e) un accès à des moments de détente, de découverte et de partage.

Vœux à la population

2025 : exigence et espérance

C'est le rendez-vous qui permet d'apprécier le chemin parcouru durant l'année écoulée, mais aussi de mesurer le rythme de celle qui s'annonce. La traditionnelle cérémonie des vœux à la population qui s'est déroulée samedi 11 janvier au Majestic a, comme à l'accoutumée, mis en avant le dynamisme de notre communauté montereaise via notamment la remise des trophées aux Monterelais de l'année ou encore les prestations des artistes du Conservatoire municipal. Elle a également permis, à travers le discours du maire James Chéron, de détailler l'action de la Municipalité.

RÉALISATIONS 2024

2024 aura été une année de résultats pour la Ville avec de très nombreuses réalisations : réhabilitation de la cuisine centrale, ouverture d'une micro-brasserie dans la Halle Rustic, conversion de l'éclairage public au 100% LED, emménagement du nouveau CSU et installation de caméras dernière génération, création d'une classe orchestre au Collège Malraux, création d'un terrain synthétique au stade Jean Bouin, commémoration de la



bataille de Montereau 1814, création de l'aire de loisirs Franck Butter...

EXIGENCE, RECONNAISSANCE, ESPÉRANCE

«Le projet de loi de finance préparé par le Parlement à l'automne dernier n'a pas été adopté. Il prévoyait une réduction de recettes d'un million d'euros pour le budget de la Ville... Dans ce contexte budgétaire à la fois contraint et incertain, la Municipalité se retrouve dans ce contexte budgétaire à la fois contraint et incertain, la Municipalité se retrouve les manches pour continuer, sans augmenter ni les impôts, ni les tarifs, à vous fournir un service public de qualité et moderniser ses équipes...

PROJETS 2025

Ainsi, 2025 sera une année tournée vers l'action avec notamment l'ouverture d'une école de production dédiée aux métiers de l'industrie, la réhabilitation de la Halle Bernier en centre dédié aux arts numériques,

la livraison de la résidence service séniors à côté de l'hôpital, la rénovation de l'aire de jeu du parc des Noues et de l'aire de loisirs rue des Dames, la restauration de la Collégiale, l'extension de l'école maternelle du Clos Dion, la rénovation de la Tour expérimentale, le démarrage du réaménagement de la place Beaumarchais...

UNIVERSCIENCE

Enfin dans le cadre de la grande cause municipale 2025, le maire James Chéron et le président d'Universcience Bruno Maquart ont signé un jumelage culturel, le premier de ce type en France, qui va ouvrir les portes de la science aux Monterelais. Visites privilégiées de la Cité des Sciences, de la Cité des métiers, du Planétarium, du Palais de la découverte, interventions diverses et formations en rapport avec la culture scientifique. «Nous allons mettre le projecteur sur les sciences et les techniques, sur des disciplines parfois méconnues et sur les ouvertures culturelles et professionnelles qu'elles peuvent apporter». L'année 2025 s'annonce palpitante à Montereau !

Monterelais de l'année

Ils accomplissent de grandes choses et font rayonner notre commune. Pour les féliciter, la Ville leur a décerné le trophée de «Monterelais de l'année».

Olivier Bertin, PDG d'AREMI, entrepreneur de l'année désigné par le Club des Entrepreneurs «le 1814»



Yves Poey, en reconnaissance de ses années de service en tant que directeur de l'école élémentaire Claude Sigonneau

Henri Auclair, pour son engagement associatif au sein de vélo sud 77 durant 28 ans

L'ACVER, pour sa contribution essentielle à la lutte contre l'échec scolaire et à l'insertion des jeunes dans le système éducatif



Le CSM Handball, en célébration de l'accession des équipes senior masculin et féminin en Nationale 3

Père Jules-Eusèbe, pour sa nomination en tant que curé du Pôle de Montereau

Régionale de Montereau

La JPME, à l'occasion des 50 ans du club de cyclisme

L'ASAM, à l'occasion du centenaire du club de football de Montereau

DU 15 AU 22 JANVIER 2025

NOS P'TITES INFOS...

Commerce

«MON RESTO À L'ESSAI»

Vous rêvez de lancer votre propre restaurant de cuisine traditionnelle française ? Candidatez à l'opération «Mon resto à l'essai» mise en place par la Ville et le réseau Initiative qui vous propose d'exploiter un local de 70 m² tout équipé et sa grande terrasse en plein cœur de ville pour une période d'essai de 12 mois à 1 euro par mois. Vous avez envie de vous lancer dans l'aventure ? Les candidatures sont ouvertes jusqu'au 15 février 2025. Elles devront être déposées auprès du Réseau Initiative Melun Val-de-Seine et Sud Seine-et-Marne : www.initiative-mvs-sud77.fr.

PLUS D'INFOS : Charlotte Desbordes -

tél. 06 76 13 71 55

ou charlotte.desbordes@initiative-mvs-sud77.fr

Justice

DAMIEN BUZZI CONDAMNÉ DÉFINITIVEMENT

Les décisions du Tribunal correctionnel de Fontainebleau et de la Cour d'appel de Paris sont confirmées par la Cour de cassation. Damien Buzzi est ainsi définitivement reconnu coupable de détournement de bien public et conservation illégale d'intérêt. L'ancien agent municipal, recruté en 2000, avait par ailleurs été révoqué suite à l'avis à l'unanimité du conseil de discipline (instance présidée par un magistrat) lors d'une commission disciplinaire de la fonction publique en 2021. La commune, qui avait engagé la procédure après avoir découvert le délit, est reconnue victime. L'ancien agent communal écope de 6 mois de prison avec sursis et de 2 années d'inéligibilité qui lui font aussi perdre ses mandats en cours dans une commune voisine et au Sitcome Siyonne qu'il présidait.

Université pour tous

INSCRIVEZ-VOUS AUX COURS D'ANGLAIS DÉBUTANT !

Soif d'apprendre ? L'Université pour Tous propose des cours d'Anglais pour débutant les lundis de 19h30 à 21h. Intéressés, inscrivez-vous !

Inscriptions :

► à la Digitale Académie - 1, rue Honoré de Balzac

Lundi, mardi, jeudi et vendredi (9h-12h et 14h-17h)

► au Majestic - Parvis Joséphine Baker - 3, rue Pierre

Brossolette

► adhésion annuelle : 25 euros (1 cours de 1h30 : 2 euros)

Plus d'infos : 01 64 70 44 14

Vacances pour tous

UNE JOURNÉE À LA MONTAGNE POUR UN EURO !

La montagne, ça vous gagne ! Sur le même principe que les journées à la mer, la Ville propose aux Monterelais de profiter des joies des sports d'hiver. Au choix : une journée à Gérardmer le 19 février ou une journée à la Bresse le 26 février, 2 destinations vosgiennes. Le tout pour un euro, transport et panier repas compris ! Intéressés ?

INSCRIPTIONS

Les samedis et mercredis, du 18 janvier au 8 février (10h-12h) au

Majestic, (14h-17h) à la Maison pour tous

Les lundis, mardis, jeudis et vendredis, du 20 janvier au 7 février

(10h-12h, 14h-17h) au service événementiel en mairie

Pour votre inscription, munissez-vous des photocopies d'un justificatif de domicile de - de 3 mois, d'une pièce d'identité, du livret de famille pour vos enfants et d'une pièce d'1 euro par participant.

Plus d'infos auprès du service événementiel de la Ville :

01 64 70 44 00 - evenementiel@ville-montereau77.fr

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès

Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas

Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :

montereau77.fr



Directeur de la publication : **Haris MEBARKI**

Rédacteur en chef : **Sarah LAURENT**

Rédaction : **Jérôme LEFIER**

Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU



Tribunes libres

LISTE «EN AVANT MONTEREAU»

LE PLAN «AIRES DE JEUX» CONTINUE SON DEPLOIEMENT !

La rénovation de l'aire de jeux du Parc des Noues est lancée ! Pour des équipements modernisés, une extension des installations et l'ajout de brumisateurs. Et dans quelques semaines débuteront les travaux de l'aire de loisirs rue des Dames : un nouveau stade urbain, un terrain de pétanque, des jeux pour enfants et une table de teqball seront aménagés près de la maison de quartier, avant la réalisation d'une fresque.

Après 4 aires de jeux et 4 mini stades créés ou rénovés depuis 2020, ces nouveaux projets, livrés au printemps 2025, renforcent les espaces de détente pour les familles. Cette année, des études seront menées pour de futurs aménagements Cour Montaigne et au Hameau Saint-Jean, témoignant de l'engagement de notre Municipalité pour un cadre de vie durable et de qualité.

Grégoire Pouvesle, Conseiller Municipal délégué aux travaux

LISTE «VIVRE AU CONFLUENT»

Group «Montereau Confluence»

Enfin la poste déménage pour s'installer dans les locaux commerciaux prévus pour elle en Rez de chaussée du nouvel Ehpad du centre hospitalier.

On ne peut que se réjouir de cette installation voulue par notre équipe il près de 10 ans tout en s'étonnant du temps perdu pour passer du projet à la réalité.

Malheureusement cette bonne nouvelle est effacée par de nouvelles fermetures de commerces en centre ville.

Quand on lit dans la presse que 30 commerces ont ouverts à Nemours en 2 ans on se dit que c'est possible de redonner vie à un centre ville pour peu que les élus soient à la hauteur.

Montereau mérite mieux !

Retrouvez nos tribunes censurée par le maire sur notre page Facebook Montereau Confluence

[abonnez vous à notre page Facebook Montereau Confluences . Pour nous joindre par courriel : montereau.confluence@gmail. com]

Réussite éducative

Les clubs langage ouverts



Vendredi 10 janvier dans la salle François Mitterrand, Stéphane Dervillez, adjoint au maire délégué notamment à la vie scolaire, et Soraya Soni Mazouzi, conseillère déléguée à la réussite éducative, ont ouvert officiellement la nouvelle session des «Clubs Langage». Mis en place par la Ville en partenariat avec l'association Coup de Pouce et l'Education Nationale, le dispositif est destiné aux élèves de grande section, petits parleurs et/ou allophones. 40 élèves répartis dans les 8 écoles maternelles de la commune vont ainsi bénéficier de cet accompagnement jusqu'à la fin de l'année scolaire. Des enseignants encadrants vont s'attacher à leur donner confiance dans la prise de parole, à développer leurs capacités d'attention, à les aider à intégrer les usages du langage oral, à les soutenir dans la pratique des passages de l'oral à l'écrit et inversement. Bonne réussite à tous !

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Angelo MIGLIORATI né le 4 janvier 2025

DÉCÈS

Marcelle RIBOT veuve VASSEUR, 95 ans

Jean LONG, 82 ans

Marie-Jean MÉDARD, 59 ans

Jean Fernand GOYAT, 91 ans

Jeannine FÉNÉROLE veuve ROCHUT,

98 ans

Cœur de ville

Relocalisation de La Poste : les travaux démarrent !



«Nous sommes ici pour nous réjouir d'un petit miracle. Nous avons en effet réussi à créer le mécanisme qui permet qu'aujourd'hui démarre le chantier pour installer la Poste dans ses futurs nouveaux locaux». Jeudi 9 janvier, le maire James Chéron, le directeur du centre hospitalier Benoît Fraslin et les représentants de la Poste et d'Aménagement 77 étaient réunis à l'occasion du démarrage du chantier, place Jacques

Lepesme. D'ici l'été, l'entreprise aux diverses missions de service public emménagera dans un local neuf de 400 m² situé à l'entrée du centre-ville, au pied de l'EHPAD du centre hospitalier ouvert en 2020.

Plus visible donc et surtout plus accessible, la Poste, qui cherchait sans solution une relocalisation depuis plusieurs décennies, se repositionne comme l'un des moteurs du dynamisme de notre centre-ville. De bonne augure en ce début d'année 2025 !

Population

Le recensement a démarré !

Peut-être faites-vous partie des foyers sélectionnés pour participer au recensement 2025 qui se déroulera **jusqu'au 22 février**. Dans ce cas, les agents recenseurs munis de leurs cartes officielles déposeront les documents à votre domicile et pourront le cas échéant vous aider à les compléter. 2 possibilités pour se faire recenser :

» sur internet : l'agent recenseur vous remettra vos identifiants pour effectuer cette démarche en ligne. C'est simple et rapide : répondez au questionnaire avec les codes INSEE qu'il vous laissera et laissez-vous guider.
» si vous ne pouvez pas faire la démarche en ligne, l'agent recenseur vous fournira les documents papier. Vous conviendrez d'un rendez-vous pour qu'il vienne les récupérer.



Merci par avance à ceux qui seront concernés, de réserver le meilleur accueil aux agents de recensement et merci pour votre participation !

Plus d'infos : www.le-recensement-et-moi.fr

Jumelage

Walldürn et Otley en visite à Montereau



À l'occasion des voeux à la population, Montereau accueilli le week-end dernier des délégations officielles des communes jumelées de Walldürn (Allemagne) et Otley (Royaume-Uni). L'occasion

d'entretenir les liens qui nous unissent, mais aussi d'évoquer plusieurs projets autour des produits du terroir et des savoir-faire de nos artisans locaux, ainsi que le développement d'échanges linguistiques pour la jeunesse.

Offre d'emploi

CHAUFFEUR TAD (H/F)

Missions :

- Conduire de manière sûre et respectueuse, en suivant les lois et règlements en vigueur
- Assurer le confort et la sécurité des passagers à tout moment
- Être attentif aux demandes spécifiques des clients et y répondre de manière appropriée.
- Maintenir la propreté et l'entretien régulier du véhicule.

Prérequis :

- Être titulaire du permis de conduire de catégorie B en cours de validité
- Bonne connaissance de la région
- Excellent compétences en communication et sens du service client.
- Disponibilité flexible, y compris les week-ends

Pour postuler :

Tél. 06 82 59 46 92
a.petitbon@ville-montereau77.fr
ou déposez votre CV au Carrefour de la réussite - 3, rue André Thomas

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Ciné-club

«LE DERNIER DES MOHICANS»

Réalisé par Michael Mann (1992).

L'intrigue : Au XVIII^e siècle, un européen élevé chez les Mohicans sauve un major britannique d'une mort certaine. Il accepte d'escorter les filles d'un colonel vers un fort éloigné.

VENDREDI 17 JANVIER À 20H

Tarifs : 6,30 euros (adhérents et - de 18 ans : 5,30 euros)

Cinéma Confluences

Plus d'infos : 01 60 73 52 05

Exposition

«UN BRIN D'ÉMERVEILLEMENT»

Plongez dans l'univers du fantastique avec l'illustrateur Godo et le sculpteur Ludovic Blay.

JUSQU'AU 19 JANVIER (14H-17H30)

Du lundi au vendredi (10h-12h et 14h-17h,

14h-18h le samedi et le dimanche

Salle Séminoroff - Entrée libre

Solidarité

«MAYOTTE TOUS ENSEMBLE»

Suite aux récents événements à Mayotte, la Ville et l'Association de l'équipe de France de Pizzaïolos organisent une vente solidaire de pizzas.

LUNDI 20 JANVIER À PARTIR DE 16H30

Cour de la Mairie - Toutes les pizzas à 8 euros

Les bénéfices seront reversés pour aider les habitants de Mayotte - Plus d'infos : 06 15 12 97 56

Conférence d'histoire de la Musique

«BEETHOVEN»

Quatuor à cordes n°16, le testament visionnaire.

La musique classique est une source d'émotions, de plaisir... surtout, elle est accessible à tous ! Elle peut émouvoir tout un chacun, à condition d'être présentée avec compétence, simplicité, enthousiasme et de manière vivante. Chaque mois, Pierre-Alain Braye-Weppe, professeur au Conservatoire municipal, et Didier Durand-Bancel qui a dirigé des labels discographiques et travaillé avec de grands artistes, parcourent plusieurs siècles de création musicale. La prochaine conférence sur le «Quatuor à cordes n°16» de Beethoven n'y fera pas exception.

MARDI 21 JANVIER À 17H30

Majestic - Entrée libre

Plus d'infos : 01 64 70 44 14

Médiathèques

CONTES POUR LES TOUT-PETITS

«La Noisette» (6 mois à 4 ans)

MERCREDI 22 JANVIER - 10H30

Médiathèque Gustave Flaubert

Entrée libre

«Un faim de loup, un point c'est tout !» (5 à 8 ans)

MERCREDI 22 JANVIER - 15H

Médiathèque Alain Peyrefitte

Entrée libre

Bistrot d'en haut

INSCRIVEZ-VOUS !

Venez goûter les bons petits plats du Bistrot d'en Haut ! Un mercredi par mois, le restaurant collaboratif de Montereau régale les plus fins gourmets avec une cuisine savoureuse et exotique pour un tarif défiant toute concurrence : 7,50 euros le menu (entrée-plat-dessert). Réservez vite votre table pour le repas du mercredi 22 janvier de midi à 14h.

Salle François Mitterrand - Avenue de Surville

Tarif du repas : 7,50 euros

Réservations obligatoires : Tél. 01 64 32 64 86

Atelier d'écriture

«LÉ-FÉ PLUME»

L'atelier pour se faire plaisir à travers les mots.

JEUDI 23 JANVIER (14H-17H30)

Médiathèque Alain Peyrefitte

Entrée libre

Rendez-vous au théâtre

MATCH D'IMPROVISATION

THÉÂTRALE

Sur scène, des comédiens improvisent en direct un florilège de scènes et d'histoires en tout genre à partir de thèmes tirés au sort.

VENDREDI 31 JANVIER À 20H30

Conservatoire - Entrée libre

Infos-inscriptions : 01 60 74 74 30

Association

SOIRÉE COUSCOUS

L'association Montr'Ô Libre organise sa 3^e soirée couscous pour sponsoriser la traversée de Montereau à la nage 2025 !

SAMEDI 1^{er} FÉVRIER À PARTIR DE 19H

Salle Séminoroff - Tarif : 20 euros

Réservation au 07 64 49 28 95

ou montereaulibre@yahoo.com